

Sportler des Jahres 2024: Die 13 Bewerber um den Titel

08.11.2024 | Erstellt von Tobias Richter

Vom 4. bis zum 15. November läuft das Online-Voting zur Wahl der „Sportler des Jahres 2024“ mit Beteiligung der breiten Öffentlichkeit. Bei den Männern stehen insgesamt 13 Kandidaten aus acht verschiedenen Sportarten zur Wahl. Wer wird der Nachfolger von Florian Wellbrock vom SC Magdeburg, der im Vorjahr als Doppelweltmeister zum Sportler des Jahres in Sachsen-Anhalt gekürt wurde? Hier die Kandidaten...



(© LSB)

Der Titelverteidiger **Florian Wellbrock** steht als Vizeweltmeister über 1.500m Freistil natürlich wieder mit auf der Kandidatenliste. Mit ihm konkurriert in diesem Jahr nicht nur ein Vereinskandidat, sondern ein Olympiasieger um den Titel. **Lukas Märtens** holte bei den Olympischen Spielen in Paris über 400m Freistil die Goldmedaille.

Ebenfalls mit Edelmetall geschmückt traten **Lukas Mertens** und **Tim Hornke** die Heimreise von den olympischen Sommerspielen an. Mit der deutschen Nationalmannschaft erreichten die Handballer des SC Magdeburg das Finale, in welchem sie sich Weltmeister Dänemark

geschlagen geben mussten. Dennoch überwog am Ende der Stolz über Silber.

Olympische Finalplatzierungen konnten zudem die Wasserspringer **Timo Barthel** und **Moritz Wesemann** vom SV Halle erreichen. Erstgenannter erreichte im Einzel vom 10m Turm den 6. Platz und im Synchronspringen einen respektablen 7. Rang. Sein Vereinskollege erreichte das Finale vom 3m-Brett und landete dort auf Rang 12. Bei den vorherigen Weltmeisterschaften zu Jahresbeginn sprang Wesemann sogar noch einmal fünf Plätze weiter nach vorn. Des Weiteren errangen Ruderer **Max Appel** vom SC Magdeburg (Platz 5, Doppelvierer) und Turner **Nils Dunkel** vom SV Halle (Platz 10, Pauschenpferd) gute olympische Ergebnisse.

Erstmals bei den folgenden Paralympics dabei waren **Jens Sauerbier** und **Steffen Wecke** vom SV Eiche Biederitz. Die Vereinskameraden qualifizierten sich für das olympische Turnier im Rollstuhlrugby und bewiesen sich gegen die starke internationale Konkurrenz.

Auf der Kandidatenliste befinden sich mit **Alexander Schüller** und **Thorsten Margis** auch zwei Wintersportler vom SV Halle. Als Anschieber des weltmeisterlichen Viererbobs von Francesco Friedrich holten beide bei der Bob-WM in Winterberg Gold. Schüller kann sich mit dem weiteren Erfolg im Zweierbob in diesem Jahr sogar Doppelweltmeister nennen.

Mit **Sebastian Mattner** steht auch bei den Herren ein Tänzer des Tanzhauses ad libitum Halle auf der Kandidatenliste. Er sicherte sich bei den Weltmeisterschaften im Jazz Solo den Bronzerang.

Sie haben die Wahl. Stimmen Sie jetzt ab für Ihren „Sportler des Jahres 2024“ in Sachsen-Anhalt!

Hier geht's zur Abstimmung: <https://www.lsb-sachsen-anhalt.de/sportlerwahl2024>